

Fecha	Sección	Página
13.03.2020	Empresas y Negocios	20



Verifica la CNBV capital mínimo garantizado de bancos por la crisis

uevamente ayer, las bolsas tuvieron otra jornada para el olvido por el efecto de las medidas adoptadas en EU para contener la pandemia del Covid-19 y que frenarán aún más la actividad económica del orbe. El desplome se dio pese a la inyección de liquidez del BCE, de **Christine Lagarde**, y algunas acciones fiscales de apoyo del gobierno de **Donald Trump.** Aquí la Comisión de Cambios anunció un programa de coberturas y la SHCP, de **Arturo Herrera**, otro de permuta de valores.

Pese a todo, la Bolsa de Milán cayó 16%, Madrid, 14%, el Dow Jones, 9.99%, y el IPC, 5.28%, amén de que el tipo de cambio llegó hasta 22.97 pesos por dólar, aunque luego se ajustó. La reacción no es gratuita, pues el crecimiento de la economía mundial podría caer a 1.0% y el de EU a cero. Para México, al golpe del coronavirus se suma del crudo y la crisis interna de confianza.

Ayer en la Convención Bancaria, **Luis Niño de Rivera**, de la ABM, reiteró la fortaleza de la banca. Más allá del discurso, el entorno pondrá a prueba a los bancos. La autoridad está alerta y este martes la CNBV, que preside **Juan Pablo Graf**, ya solicitó a bancos y casas de Bolsa un reporte de capital mínimo garantizado.

Se cree que los bancos grandes están bien capitalizados y que la actual situación en todo caso mermará sus utilidades y obligará a crear más reservas, pero esto no sería lineal para los medianos y pequeños, sobre todo porque con el estancamiento ha caído el ritmo del crédito.

Pese a esto, **Andrés Fuentes** socio líder del sector financiero de EY, estimó que la situación de la banca mexicana es favorable, puesto que está sobrecapitalizada. Hizo ver además que desde el 2008 la autoridad exige pruebas de *stress*

para ponderar su fortaleza.

Como quiera, reconoció que el momento no es sencillo, máxime la presión del tipo de cambio que elevará la inflación y enrarecerá más el clima de negocios en detrimento del empleo.

Como quiera, la CNBV no quiere sorpresas.

BP tres años en gasolinerías y 530 estaciones

El tiempo pasa aprisa. Resulta que hoy la británica BP, que preside **Angélica Ruiz**, cumple ya tres años desde que abrió su primera estación frente a las torres de Satélite. Ya tiene 530 unidades en 29 estados y atiende a 700,000 clientes, a través de 1,300 empleados, bajo el timón de **Álvaro Granada**, líder del área de Combustibles. Así que de fiesta.

El Molino y Puga abandona la CNIAA

En estos tiempos hasta la representatividad en algunas agrupaciones se complica. El miércoles los ingenios El Molino y Puga, que comanda **José Rubén García Treviño**, decidieron separarse de la CNIAA que preside **Juan Cortina**. Apenas habían ingresado en abril del 2019. A su entender hay un conflicto de interés ahí, ya que se favorece a la alta fructosa pese al daño que ha hecho al rubro azucarero.

ISA y Camou reconocidos en Calidad

Y entre los Premios Nacionales de Calidad que entregó Economía, de **Graciela Márquez**, ISA Corporativo fue la única y primera firma publicitaria que se ha reconocido en 29 años de esa entrega. Se le galardonó por su liderazgo en publicidad exterior. Esta compañía que preside **Hugo Camou** surgió en 1986.

El TEC suspende clases presenciales

Más oportuno imposible. Ayer el TEC, que comanda **Salvador Alba** comunicó a sus alumnos que suspenderá las clases presenciales a partir del martes. Todo se realizará en línea, ante la propagación del Covid-19. Ejemplo a seguir.

Bupa sí apoyará en Covid-19

Y por cierto, Bupa México que dirige **Luk Vanderstede**, comunicó ayer a sus clientes que sí los cubrirá de manera regular en lo que hace al Covid-19. Gran decisión.



Página 1 de 1 \$ 40482.00 Tam: 234 cm2

300